



Brombachsee Mai 2010

SPORT - HILPOLTSTEIN UND UMLAND

[ÜBERSICHT](#)

[ZURÜCK](#)

Der Wind spielte nicht recht mit

Einhandregatta auf dem Brombachsee war eine kurze Sache

ROTH/RAMSBURG (mef) - 24 Einhandboote erlebten auf dem Brombachsee die Wechselbeziehungen des Wetters. Nach zwei Wettfahrten stand bereits das Endergebnis fest.

Zwei Ranglistenfelder kamen bei der Wassersportgemeinschaft Altmühl-Brombachsee (WAB) zusammen: zu den zehn O-Jollen traten 14 Einhandkielboote der Klasse Monas zur »Einhandregatta« an. Diese Zahl erklärt sich aus dem Umstand, dass die Monas-Klasse bei der WAB am gleichen Wochenende ihre Jahresversammlung abhielt.

Nachdem es am ersten Wettfahrttag keinen segelbaren Wind gab, konnten die Mitglieder in Ruhe ihre Wahlen durchführen, bei denen Wulf-Raimar von Karstedt vom Ratzeburger Segelverein als Vorsitzender und Dieter Mader von der WAB als Schatzmeister in ihren Ämtern bestätigt wurden.

Wettfahrtleiter Thomas Wilke schoss bei Windstärke drei aus Südwest nach dem ersten Durchgang sofort einen zweiten Wertungslauf an, beendete aber aufgrund der weiten Anreise einiger Teilnehmer aus Baden-Württemberg, Schleswig-Holstein, Berlin und dem Ruhrgebiet die Regatta nach dieser Wettfahrt.

Bei der Siegerehrung bedankte sich Wilke bei allen Teilnehmern für faires und problemloses Segeln. Bei den O-Jollen siegte Roland Franzmann von der SK Scheppen vor Jürgen Mölders vom SSC Diemelsee und Wolfgang Scheffler vom YC Schondorf, bester Reviersegler wurde Heinrich Werner von der WAB. In der Monasgruppe ging der erste Platz wie schon oft in den Vorjahren an Hubert Pfeifle vom SC Nautic Breisach vor Bernd Reinartz von der WAB und Kerst Becker vom Schilkseer Yacht-Club.

5.6.2010